

Goblog

Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Apr 22, 2023 - 07:44



Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto, mengunjungi Masjid Al-Ikhlas yang

betempat di Kp. Batu Sumbul Desa Mekarwangi Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi untuk melaksanakan salat subuh berjamaah, Sabtu (22/04/2023).

Pelaksanaan giat Safari Subuh merupakan salah satu implementasi dari Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien). Bripka Agung juga mengatakan bahwa, "Saya siap mendengarkan dan menampung segala bentuk curhatan, masukan serta saran dari jemaah sekalian," ucap Agung pada Tim Media Liputan Humas Polres Sukabumi, Sabtu 22 April 2023.

Lanjut Agung, Giat ini dilakukan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi sehingga terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga desanya, bisa juga dijadikan sarana untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta menggali informasi tentang perkembangan situasi Kamtibmas di lingkungan desa, dan menyerap permasalahan – permasalahan yang terjadi pada warganya.

Sebagai Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Bripka Agung memberikan arahan kepada warganya untuk berhati-hati terhadap penipuan melalui aplikasi ataupun media sosial, ia berkata, "jangan mudah tergoda dengan harga murah yg ditawarkan dalam aplikasi ataupun media sosial, dan jangan sembarangan mengirimkan data pribadi apalagi sampai mentransfer uang kepada pihak yang tidak jelas," tegasnya.

Di akhir kegiatan, Bripka Agung menegaskan lagi, "Apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110," tegasnya lagi.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres